

RADAR EMPRESARIAL

BID APOYARÍA TEMAS DE SOSTENIBILIDAD

El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) aprobaría este año préstamos por 360 millones de dólares para financiar la iniciativa denominada el Paquete Verde que tiene con el Gobierno peruano, informó su representante en el Perú, Ana María Rodríguez...

<http://www.elperuano.com.pe/>

Fuente: El Peruano_26.05.2010

CHINA DESPLAZARÁ A LA UE COMO SOCIO COMERCIAL DE AL

China desplazará a la Unión Europea (UE) como socio comercial de América Latina (AL) a más tardar en 2015. Parte de este cambio será explicado por la crisis que azota al Viejo Continente, informó la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal)...

<http://www.elperuano.com.pe/>

Fuente: El Peruano_26.05.2010

CONFIANZA EMPRESARIAL EN EL PERÚ ESTÁ EN SU MEJOR NIVEL EN DOS AÑOS

Según la encuesta de expectativas macroeconómicas que el Banco Central de Reserva (BCR) realizó en abril entre un puñado de empresas representativas de todos los sectores económicos del país, el índice de confianza empresarial subió a 74 puntos (71 puntos en marzo), con lo que recuperó el nivel registrado en mayo del 2008, antes del estallido de la crisis global..

<http://elcomercio.pe/noticia/485381/confianza-empresarial-peru-esta-su-mejor-nivel-dos-anos>

Fuente: El Comercio_26.05.2010

PRESENTAN LAS 500 EMPRESAS MÁS GRANDES DE AL

Latin Business Chronicle, sitio especializado en negocios de América Latina, presentó un ranking de las 500 empresas más grandes de la región, en el que Southern Perú, se encuentra entre los diez primeros...

<http://www.larepublica.pe/economia/25/05/2010/presentan-las-500-empresas-mas-grandes-de-al>

Fuente: La República_26.05.2010

"DÍA GRIS" EN LAS BOLSAS DEL MUNDO

La crisis griega se extiende por toda Europa, vía severos ajustes fiscales, causando mayor incertidumbre ...

http://www.expreso.com.pe/edicion/index.php?option=com_content&task=view&id=101752&Itemid=1

Fuente: Expreso_26.05.2010

REPLANTEARÍAN ESTRATEGIAS DE NEGOCIO CON VENEZUELA

Algunas empresas exportadoras del Perú estarían replanteando sus estrategias de negocio con Venezuela debido al aumento en el riesgo de hacer transacciones con ese país, afirmó hoy en analista del Departamento de Estudios Económicos del Scotiabank , Mario Guerrero...

<http://peru21.pe/noticia/484435/replantearian-estrategias-negocio-venezuela>

Fuente: Perú21_26.05.2010
